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CONSULTA DI QUARTIERE 
TRIANTE 

 
 

incontro del 07.06.2023 
ore 21.00 

 
 
INCONTRO N°87 

                                                                                                                                            
 
PRESENTI TRA GLI ISCRITTI DELLA CONSULTA: 6 

ASSENTI TRA GLI ISCRITTI ALLA CONSULTA:47 
 
UDITORI ESTERNI 5   piu’ Assessore Abbà piu’ un giornalista 
 
TOTALE PRESENTI ALLA RIUNIONE: 11 
 
O. D. G 
 

 aggiornamento Piazza XXIII  
 aggiornamento relativo alla mobilità a Monza a cura di FIABMONZAINBICI 
 aggiornamento rispetto alle richieste di   attivazione corsi di chitarra presso I. C. 

Don Milani 
 aggiornamento relativo alla realizzazione di   un corso di teatro presso I.C. Don 

Milani 
 condivisione delle idee emerse durante l'evento della biciclettata di domenica 21 

Maggio 
 proposte eventi 17/18 giugno 

 

 aggiornamento Piazza XXIII  

La riunione inizia con i ringraziamenti da parte del sig Pantaleo Bruno Troia nei 
confronti dell’Assessore Abbà per la disponibilità   a tornare in consulta per un 
aggiornamento rispetto al progetto di Piazza Giovanni XXIII. 
L’Assessore riassume il progetto del quale si era già parlato in precedenti incontri. 
Il dott. Abbà spiega come distretto urbano del commercio del   Comune di Monza (Duc) 
avesse ottenuto dei fondi tramite un bando di Regione Lombardia la cui finalità è quella 
di rilanciare il commercio locale della città. Il progetto, che sarebbe stato finanziato 
anche dal Comune di Monza prevedeva un supporto all’arredo urbano, un investimento 
sul tema sicurezza, un supporto economico ai negozianti per opere di ristrutturazione, 
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in un’ottica di rilancio del commercio cercando anche di offrire ai cittadini luoghi dove 
si favorisse la   possibilità di aggregazione. 
L’Assessore Abbà evidenzia la necessità che il Comune realizzasse il progetto entro il 
30/6/2024. Oltre alla Piazza Giovanni XXIII il progetto si proponeva di intervenire sulla 
piazza Bonatti e in alcune zone del centro storico, posizionando circa 70 telecamere. 
La presentazione del progetto alla Consulta è avvenuta a fine Gennaio, nel frattempo  
sulla stessa piazza Legambiente   Monza, aveva vinto un progetto che avrebbe potuto 
permettere di realizzare un intervento di urbanistica tattica.  
Per realizzare il piano era necessaria   l’eliminazione di quasi tutti i parcheggi. Dopo 
la presentazione del progetto, al contrario di quanto avvenuto per piazza Bonatti, ci 
sono state diverse e vivaci polemiche e interrogazioni in consiglio Comunale. I 
commercianti si sono divisi e il DUC ha deciso di ritirare il progetto. L’amministrazione 
aveva provato a verificare la possibilità di realizzare altri parcheggi al posto di quelli 
che sarebbero stati tolti, ma non c’era la disponibilità di implementazione in tempi 
brevi. L’Assessore si dichiara molto dispiaciuto per l’occasione persa e rileva che da 
parte della Consulta ci sia stata un po’ di ambiguità perché   chiedeva l’installazione 
di panchine e spazi attrezzati sulla piazza senza eliminare i parcheggi.  Evidenzia anche 
che la Consulta dovrebbe essere un luogo di partecipazione e discussione non uno 
spazio di rivalse politiche ma afferma come da questa esperienza si possano trarre 
degli insegnamenti e che la rivisitazione della Piazza resta tra gli obiettivi 
dell’amministrazione verrà inserita nel piano delle opere civili. 
 
Il coordinatore della Consulta restituisce che non ci sia stato un coinvolgimento della 
Consulta nella fase progettuale, mentre l’Assessore ribadisce che il progetto (previsto 
dal DUC) sarebbe partito dopo la presentazione alla consulta e avrebbe potuto essere 
complementare a quello di Legambiente. 
Segue un confronto sull’argomento. 

 aggiornamento relativo alla mobilità a Monza a cura di FIABMONZAINBICI 

Per l’Associazione FiabMonzainBici è presente la   presidente e un membro che illustra 
una proposta di modifica della mobilità per fare diventare Triante una zona una 
mobilità 30 (limite di velocità non superiore a 30).  
 
Viene proiettata una cartina del quartiere e spiegato che per incentivare i cittadini a 
rispettare il limite di velocità sarà necessario realizzare una serie di opere quali rialzo 
dell’asfalto, restringimento della carreggiata, posizionamento di cuscini berlinesi, 
apposizione di una segnaletica ad un ogni punto di ingresso nel quartiere. Nella via 
Monte cervino, Monte Bianco, Piazza Duca d’Aosta si prevede di   sistemare i parcheggi 
auto a lista di pesce per   facilitare il rallentamento della velocità. 
Viene proposta una sola pista ciclabile sui via vittorio veneto. 
Si vuole inoltre realizzare due zone scolastiche: una via Tacoli (le zone saranno chiuse 
per circa 30 minuti durante l’orario di entrata e uscita dalle scuole) e si vorrebbe 
proporre una chiusura totale e permanente della zona di fronte alla scuola Don Milani. 
I partecipanti alla riunione si confrontano sui lati positivi e negativi della proposta e si 
suggeriscono alcune cose come la presenza di parcheggi a pagamento per i non 
residenti. Il coordinatore della Consulta propone di iniziare con un esperimento pilota 
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in via degli Abruzzi e ci si interroga sulla possibilità di realizzare una pista ciclabile in 
via cavallotti (dove non sembrano esserci gli spazi sufficienti) e in corso Milano. 

 condivisione delle idee emerse durante l'evento della biciclettata di domenica 
21 Maggio 

 proposte eventi 17/18 giugno 

Il sig Pantaleo riferisce che per quanto riguarda l’evento “visita alla caserma dei 
vigili del fuoco” riservata ai bambini, dato l’elevato numero di adesioni e il grande 
successo ricevuto sia   sabato 20   sia   sabato 27 Maggio si svolgerà anche sabato 
17 giugno e ringrazia i numerosi cittadini che si sono attivati per supportarlo 
nell’organizzazione. 
 
Inoltre per Domenica 18 Giugno la Consulta di Triante ha organizzato un altro 
evento che si svolgerà presso il giardino del centro civico di San Carlo San Giuseppe. 
Da diversi quartieri di Monza, (San Fruttuoso, San Carlo- San Giuseppe, Regina 
Pacis, Triante, San Rocco) in modo autonomo partiranno piccole biciclettate per 
ritrovarsi al Centro Civico San Carlo-San Giuseppe per un Pic-nic insieme. Alle 14 è 
previsto un momento di educazione civica stradale da parte della polizia di 
quartiere.  
Si ripeterà l’esperienza del 21/5 che è stata molto interessante, si sono svolte 
svariate attività e   affrontati diversi temi quali la Bicipolitana, Smart City, 
workshop anti-spreco, la salvaguardia del Nocciolo di Triante ecc… 

 aggiornamento rispetto alle richieste di   attivazione corsi di chitarra presso I. 
C. Don Milani 

 
 La docente informa che dal prossimo anno scolastico, partirà una collaborazione 

con l’associazione Nerolidio, iscritta in Consulta, che permetterà lo svolgimento 
di corsi di chitarra, presso la scuola Don Milani. Il collegio docenti ha già 
approvato questa iniziativa. 

     Tali proposte verranno pubblicizzate dalla Consulta   appena possibile.  

 aggiornamento relativo alla realizzazione di   un corso di teatro presso I.C. Don 
Milani 

 La docente   illustra due progetti teatrali che dovrebbe realizzarsi il prossimo 
anno scolastico: “Dai Raga” per bambini/e della scuola primaria e “fuori dal 
guscio” per la scuola secondaria. 

 
 Varie 
 

          Il coordinatore ripropone il tema del parco della Boscherona 
 
Il sig Pantaleo riferisce di aver ricevuto dall’Ufficio Partecipazione informazioni 
rispetto al centro estivo che si svolgeva gli scorsi anni presso il parco della 
Boscherona e che era gestito dall’associazione NaM. Questo anno l’associazione non 
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ha potuto realizzarlo perché era finanziato da un   patto di cittadinanza della 
consulta di San Biagio   scaduto a dicembre 2022 e non rinnovato. Il coordinatore 
evidenzia con rammarico un peggioramento dello stato di cura del Parco della 
Boscherona e chiede che l’amministrazione se ne faccia carico. 
 
Cinema Metropol. 
A settembre si ripartirà con   la discussione   e l’organizzazione per cercare di 
realizzare una tantum, un cineforum presso una sala del cinema Metropol, gestita 
anche grazie alla collaborazione di tre insegnanti del liceo Artistico. 
 
 
Campo da pallacanestro in via Monte Bisbino 
Un partecipante riporta di un incontro avuto con il rappresentante 
dell’Associazione San Fru basket che vorrebbe collaborare con i rappresentati della 
consulta e si rende disponibile per attivare un patto di collaborazione e una 
sponsorizzazione per sistemare il campo da pallacanestro che c’è in via Monte 
Bisbino. 
Il partecipante riporta la richiesta del rappresentate dell’associazione per una 
maggiore pubblicità del progetto “Uno sport per te” che si svolge nelle scuole. 
 
Festa di quartiere ed eventi varie. 
 
Numerose e variegate sono le iniziative proposte: in estrema sintesi e in modo non 
esaustivo sono di seguito elencate. 
La consulta vuole organizzare una giornata di festa nel mese di ottobre 2023 
coinvolgendo i commercianti della zona e realizzando un mercato degli hobbisti in 
Piazza Giovanni XXIII. L’Assessore chiede al sig Pantaleo di contattarlo in merito a 
questa ipotesi. 
Inoltre ri-propone l’idea di una collaborazione con Coldiretti affinché realizzi una 
domenica al mese un mercato nella piazza Giovanni XXIII. 
Si affronta anche il tema della Gran Premio. Il coordinatore vorrebbe che in quei 
giorni l’amministrazione prevedesse delle attività anche sul quartiere   e non solo 
in centro città. Il coordinatore informa di essere stato   contatto   da una marching- 
band di Cagliari che sarà presente la settimana del Gran Premio e sarebbe 
disponibile da marciare dall’arengario fino a fino alla piazza Giovanni XXII. 
Infine viene proiettato un elenco con tutte le attività che la Consulta vuole 
realizzare, tare le quali anche una festa di Natale e viene declinato per ogni 
iniziativa chi è il cittadino referente del progetto. L’elenco complessivo viene 
inverrà inviato dal sig Pantaleo ai membri della consulta. 
 
L’incontro termina alle ore 23.50 

 
Verbalizza: la coordinatrice del centro civico  

 
 


